

Piden a GDF condonar pago de agua potable

Diputados solicitaron eximir el pago de agua, multas y recargos por este concepto en 71 colonias de Iztapalapa que no reciben el líquido

POR OLIVIA CABRERA
comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

La Asamblea Legislativa capitalina urgió al gobierno local a difundir y aplicar el acuerdo sobre la condonación del pago del servicio de agua a casi 100 colonias de la Ciudad de México, donde se recibe el líquido en pipas o por tandeo.

El diputado Daniel Salazar, del PRD, explicó que con esta medida se beneficiará a 500 mil capitalinos, principalmente de las delegaciones Iztapalapa que se verá beneficiada con 71 colonias, Álvaro Obregón, Tlalpan y Gustavo A. Madero.

El también presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) dijo que el gobierno capitalino debe emitir una resolución general, en la que se determine la condonación del servicio a los usuarios que viven en esas colonias.

El legislador perredista explicó que los programas generales de regularización fiscal que instrumente el gobierno deben darse como un acto de justicia fiscal y social, toda vez que no es posible cobrar por un servicio que en la práctica no otorga o que no es eficiente.

Destacó que se han emitido diversas resoluciones de carácter general para beneficiar a varios sectores de la población que por sus características geográficas y económicas así lo requieren.

Salazar Núñez advirtió que de no concretar esta medida se podrían generar conflictos socia-

les graves debido a que la población está molesta porque no reci-

be agua en forma regular y aún así se les pretende cobrar por un servicio que no tienen.

Entrevistado sobre el acuerdo, que fue aprobado por unanimidad en la sesión de la Diputación Permanente, el legislador exhortó a quienes participarán en procesos internos y externos de tipo político electoral a no usar el tema del agua para tales fines.

“La petición es a que no busquen jalar agua para su molino y la clase política entienda que con la necesidad de las personas no se juega”, puntualizó Salazar.

También adelantó que a partir de este miércoles se abrió un vínculo en la página de internet de la Asamblea Legislativa del DF para recibir todas las quejas de la ciudadanía en relación con el servicio de agua potable.



Foto: Archivo / Ernesto Muñoz

El agua por tandeo se seguirá haciendo en las colonias populares.

La basura

➤ Diputados locales piden aplicar nuevas tecnologías para el manejo de basura en el DF.

Los legisladores hicieron un exhorto para que la basura se pueda procesar a través de tecnologías como pulverización, deshidratación e incineración.

El diputado Daniel Salazar explicó que estas técnicas no requieren de una superficie mayor a tres hectáreas, por lo que este proceso podría hacerse en las 13 estaciones de transferencia del DF.

